



Universidad Francisco Gavidia se afilia a Arizona State University para traer educación innovadora y global a El Salvador

La Universidad Francisco Gavidia se une a la Alianza ASU-Cintana para ofrecer un modelo educativo único en El Salvador que brinda a los estudiantes nuevas oportunidades académicas.

San Salvador, 3 de mayo de 2023. La Universidad Francisco Gavidia (UFG) ha forjado una alianza histórica con la Arizona State University (ASU), que rediseñará el panorama de la educación superior en El Salvador. Esta nueva asociación abrirá las puertas para que El Salvador apoye a los estudiantes que trabajan, a desarrollar las habilidades demandadas necesarias para resolver los desafíos de una fuerza laboral competitiva y en evolución, aprovechando el contenido y la experiencia de ASU para redefinir el desarrollo del talento en El Salvador.

Al unirse a ASU-Cintana Alliance, UFG creará una amplia gama de nuevas oportunidades para la comunidad a la que sirve, incluidos docentes, estudiantes de pregrado y postgrado. La colaboración con Arizona State University (ASU), clasificada en el puesto número 1 como la universidad más innovadora de los Estados Unidos por ocho años consecutivos (2016 - 2023), según el U.S. News & World Report, enriquecerá el plan de estudios existente de UFG con contenido académico de Arizona State University, capacitación bilingüe y la experiencia de excelentes docentes de ambas instituciones. Los estudiantes de la UFG tendrán acceso a nuevos programas que se desarrollarán de acuerdo con las tendencias mundiales, lo que permitirá desarrollar habilidades alineadas con las necesidades de los mercados laborales actuales.

Además de los cambios en el plan de estudios, habrá oportunidades para que los docentes y los estudiantes experimenten el campus de ASU a través de programas de inmersión, proyectos de investigación conjuntos y experiencias interactivas únicas con otras instituciones ubicadas en todo el mundo, miembros de la Alianza ASU-Cintana.

Dirigido por el Ing. Mario Antonio Ruiz Ramírez, Rector; y Lcda. Teresa de Jesús González de Mendoza, Secretaria General y Jefe del Registro Académico, la UFG es una de las cinco universidades líderes en El Salvador. Con más de 8.000 estudiantes matriculados en sus 40 carreras de pregrado, postgrado y técnicos, los principales campos de estudio de la UFG incluyen negocios, tecnología, arte y diseño. Además, es una de las cinco universidades acreditadas, y certificada por el Consejo Superior para la Evaluación de la Investigación y la Educación Superior de Francia (Hcéres) en América Latina. En el 2022, la UFG se

convirtió en la principal universidad socia de LibRES: Por un El Salvador sin Violencia de Género, proyecto financiado por la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) e implementado por ASU.

“La misión de nuestra universidad es hacer que la educación superior de clase mundial sea accesible para estudiantes calificados, independientemente de su origen y geografía”, dijo Nancy Gonzales, Vicepresidenta Ejecutiva y Rectora Universitaria de Arizona State University. *“Como institución potenciada por ASU, UFG se basará en la experiencia de ASU y de otras instituciones miembros de ASU-Cintana Alliance, preparando a los estudiantes de la región para que estén capacitados para competir en la economía global”.*

La Alianza ASU-Cintana se estableció a través de una asociación entre Cintana Education y Arizona State University. Esta alianza está conformada por una red global de universidades innovadoras y ambiciosas de los EE. UU., Europa, Asia, Medio Oriente y América Latina, que trabajan juntas para construir y escalar programas académicos de alta calidad que respondan a las necesidades económicas y sociales de su país. Los miembros de ASU-Cintana Alliance se benefician del acceso a los recursos de ASU, como planes de estudios, experiencia en aprendizaje digital y conocimientos sobre cómo crear programas de investigación de clase mundial.

"Durante más de 40 años, UFG se ha destacado por su compromiso con la excelencia académica. Al unirse a ASU-Cintana Alliance, UFG reafirma su compromiso con la excelencia y garantiza que sus estudiantes tengan acceso a una educación de clase mundial", dijo Douglas Becker, Presidente y Fundador de Cintana Education: *"Damos una calurosa bienvenida a la Universidad Francisco Gavidia a la Alianza ASU-Cintana, y esperamos trabajar juntos para transformar la forma en que los estudiantes experimentan la educación superior en la región".*

Acerca de la Universidad Francisco Gavidia (UFG)

Fundada en 1981, la UFG es una universidad privada con amplia experiencia en la formación de profesionales. Está reconocida por el Ministerio de Educación, Ciencia y Tecnología y por la Comisión de Acreditación. Es la primera universidad privada del hemisferio en contar con la acreditación internacional de Hcéres, del Alto Comisionado Francés para la Evaluación e Investigación de la Educación Superior. También cuenta con un robusto sistema de gestión de calidad en cumplimiento de las Normas ISO 9001:2015. La universidad ostenta el Premio Nacional de Medio Ambiente 2018. Fue designada por el proyecto de USAID "Educación Superior para el Crecimiento Económico" como institución ancla y líder en el campo de las Tecnologías de la Información y la Comunicación.

www.ufg.edu.sv

Acerca de Arizona State University (ASU)

Arizona State University ha desarrollado un nuevo modelo de investigación para la universidad estadounidense, creando una institución comprometida con el acceso, la excelencia y el impacto. Como prototipo de la nueva universidad estadounidense, ASU realiza investigaciones que contribuyen al bien público y asume una gran responsabilidad por la vitalidad económica, social y cultural de las comunidades circundantes. ASU se mide a sí misma por aquellos que incluye, no por aquellos que excluye.

www.asu.edu

Acerca de Cintana Education

Cintana Education permite a las universidades de todo el mundo aumentar su calidad y escala académica para brindar a más estudiantes la educación que necesitan y merecen. Brinda experiencia de clase mundial y acceso a sus recursos patentados y a los de Arizona State University, una universidad de clase mundial que comparte la visión de Cintana de expandir el acceso a través del crecimiento y la innovación. Juntos, están construyendo la Alianza Cintana, una red internacional de universidades que trabajarán juntas para satisfacer la creciente demanda mundial de educación postsecundaria de alta calidad.

www.cintana.com

Somos la cultura del cambio